


Compartiendo con las pequeñas Ligas y entregas de medallas 

Estadio Andújar Cedeño entregas de medallas y reconocimiento a los 

más valiosos torneos de Ligas menores para lo de más destacados. 

 



Inauguración del acueducto del km 6 sector Juan Pablo 

Duarte. Donde el señor alcalde aprovechó la ocasión para 

escuchar los munícipes. 

 

                                                  

                                                                                                    

 

 



   

                                                             

 

 

El alcalde Favio Antonio Noel visitando y escuchando a las 

juntas de vecinos, en esta ocasión se reunió con la junta de 

vecinos Los Altos de Villa Caoba, para solucionar las 

problemáticas de dicho sector. 

                  

                                                            

 



   

                                                                                  

 

                                                                     

 

La alcaldía en combinación con Edeeste y las juntas de 

vecinos podan árboles que afectan las redes eléctricas en 

diferentes sectores de nuestro municipio de Villa Hermosa.  

Podamos para prevenir daños mayores! 

El ayuntamiento de Villa Hermosa realiza un amplio operativo de poda de arboles 

que obstruyen el tendido electrico, para evitrar tragedias en caso de vientos 

Huracanados. Dicho operativo fue encabezado por el alcalde Municipal Favio A. 

Noel y contó con el apoyo de la Empresa de Transmision Electrica Dominicana. 

 

 



 

 

   

                                                   

 

 

El señor alcalde se reúne con los municipes de la junta de 

vecinos . Amor y Paz del sector del pica piedra donde junto a 

otras autoridades escuchó a los moradores de dicha junta de 

vecinos. 



 

 

   

                                                    

 

 

El alcalde Favio Antonio Noel acudiendo a la invitacion que le 

hiciera la junta de vecinos trabajando por la paz sector 

Cumajon barrio San Miguel, por su celebracion de 

aniversario. 

 



    

                                   

 

 

El alcalde Favio Noel sostuvo un encuentro con la asociación 

de las juntas de vecinos. 


